

2024-12-12

Se deben promover mecanismos de coinversión público-privada en infraestructura: Méndez Jaled

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.cmic.org/se-deben-promover-mecanismos-de-coinversion-publico-privada-en-infraestructura-mendez-jaled/>

Fuente: Enfoque noticias/ Ricardo Trejo

México. El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Luis Méndez Jaled, destacó que es necesario promover "mecanismos transparentes de coinversión público-privada para asegurar que la inversión en infraestructura alcance el 5% o 6% del PIB".

Por ello, insistió en la creación de un órgano colegiado de planeación de infraestructura a largo plazo, con participación pública, privada, de la academia y de especialistas.

Asimismo, Méndez Jaled, dijo que durante el próximo año la cámara que encabeza "seguirá demandando un marco legal claro y justo para asegurar que los procesos se lleven a cabo de manera equitativa, reduciendo el riesgo de corrupción y abusos, lo que impacta positivamente en la calidad, tiempos y costos de las obras".

Adicionalmente, destacó ante la restricción de recursos presupuestales, es prioritario impulsar la inversión mixta. Para ello, es necesario contar con apertura, transparencia y competitividad en las contrataciones de obra pública, aspectos que están profundamente influenciados por el Estado de Derecho.

En conferencia de prensa, el dirigente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción aseguró que, con la mejor disposición y apertura, se respaldará el Plan de Infraestructura impulsado por la presidenta, Claudia Sheinbaum, promoviendo esquemas de colaboración público-privada, bajo principios de transparencia, con el objetivo de garantizar la ejecución de proyectos que contribuyan al desarrollo sustentable y equitativo del país.